

PROVINCIA | Lucena

Aplazado el concierto de la gira “Se llama Copla” en Lucena

El concierto previsto para este sábado, se traslada al próximo 3 de septiembre

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 8 de junio de 2011 - 18:17



El concierto de la gira “Se llama Copla”, previsto para el próximo sábado, 11 de junio en la Plaza de Toros de Lucena, ha sido aplazado y trasladado al día 3 de septiembre, coincidiendo con los días previos de la Feria del Valle.

Así se recoge en una nota remitida por la empresa organizadora del espectáculo, en el que la misma señala que “debido a la posibilidad de inclemencias meteorológicas, nos vemos obligados a aplazar el concierto”, fijando el mismo para el citado 3 de

septiembre.

Por otro lado y como se informa desde el Consistorio lucentino, a las personas que hayan comprado su entrada, se les devolverá el importe de la misma, en el punto de venta en el que las adquirieron.